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Transporte público en Punta Arenas: empresa Alerce hizo discreta visita a la ciudad
Este miércoles vuelven a Puerto Montt con decisión tomada sobre si aceptan o no el trato directo

Una discreta visita fue la que 
hicieron a los trabajadores del trans-
porte público y al secretario regional 
ministerial (Seremi) de Transportes, 
Rodrigo Hernández, los representantes 
de la empresa Alerce, quienes adqui-
rieron el trato directo con el Estado 
para la administración de la locomo-
ción colectiva.

Rodrigo Arias, presidente del Sin-
dicato Número Dos de Trabajadores del 
Transporte Público, contó que, además 
de la visita al terminal, “le presentamos 

nuestra visión, tanto empresa como mo-
dernización del sistema y repercusiones 
en la comunidad, los vicios que tiene y 
ojalá corregirlo en el futuro”. 

Los mismos Alerce les contaron 
que tienen más de 30 años de experien-
cia, y que como antecedente manejan 
una flota de 150 buses en la ciudad 
de Puerto Montt, capital regional de 
Los Lagos. 

A las 17:00 horas estaba agenda-
da una visita a la flota. Consultados 
en la Secretaría de Transportes por 

el encuentro, declinaron referirse al 
encuentro, como también al trayecto 
de Alerce en la región. Por lo pronto, 
trascendió que a eso del mediodía del 
miércoles regresarían a Puerto Montt 
con alguna propuesta más concreta: es 
decir, si toman o no el trato directo con 
seis meses restantes de operación. 

Como antecedente, hubo también 
un representante del ministerio de 
Transportes y Telecomunicaciones 
que viajó desde Santiago a una suerte 
de “mediación”.

Nueva cara de calle Ovejero en Punta Arenas: 
considera puente sobre el Llau Llau

Obras por más de $2.500 millones comenzarían a ejecutarse en 2025

El arreglo de la transitada arteria de la capital regional beneficiará a dos mil 500 personas. ●

En un punto de Ovejero todo se hace barro y 
polvo, que es lo que se pretende mejorar.
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cae súper bien, estamos to-
dos contentos los vecinos, 
alegres”, dijo ella.

Al lugar llegó el goberna-
dor Jorge Flies; el secretario 
regional ministerial (Seremi) 
de Vivienda y Urbanismo, 
Marco Uribe; y el direc-
tor subrogante del Servicio 
de Vivienda y Urbanismo 
(Serviu), Omar González. 

Desde el puente peato-
nal que cruza el estero Llau 
Llau, casi como una exten-
sión de calle Ovejero, se 
puede ver el mall de Punta 
Arenas. Un poco más al po-
niente, unos departamentos 
tipo bloc; hacia el norte, ca-
sas de material ligero. Todo 
allí es tierra y barro. Al me-
nos hasta esta medida. 

La junta de vecinos a la 
que representa Miranda es 

de 104 casas, con más de 
400 habitantes. La noticia 
los esperanza en cuanto a 
conectividad, aunque hay 
una preocupación: y es que 
“la gente corre y esta va a 
ser una pista de carrera. Por 
eso pedimos reductores de 
velocidad, para nosotros es-
tar tranquilos”.

Fue algo que consideró 
el seremi Uribe: el proyec-
to aprobado “se trata de una 
vialidad que supera los 500 
metros lineales, que va des-
de René Lillo hasta Padre 
Benito Martin. Va a contar 
con accesibilidad univer-
sal, paisajismo, una calzada 
de 8 metros y veredas de 2 
metros en cada uno de los 
costados”.

Los beneficiados serán 
más de dos mil 500 perso-

Con la cámara y los 
micrófonos apaga-
dos, y casi como 
un susurro, Gladys 

Miranda, presidenta de la 
junta de vecinos que rodea 
al fin de la calle Ovejero, al 
norponiente de la ciudad de 
Punta Arenas, dice que la 
pavimentación de esa misma 
avenida venía escuchándola 
de la época del gobierno de 
Sebastián Piñera, la segunda 
vez, eso sí. Pero ahora las 
cosas son distintas, pues el 
Consejo Regional aprobó 
hace algunas semanas la pa-
vimentación y mejoramiento 
de esa calle, lo que tendrá 
repercusiones en miles de 
personas. “La noticia nos 
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nas y “va a dar continuidad 
vial y territorial en la comu-
na de Punta Arenas”. 

Por su parte, el goberna-
dor Jorge Flies valoró: “Se 
gana en vereda, en manejo 
de aguas lluvias, en pavi-
mentación de calles que 
hoy en invierno quedan ab-
solutamente anegadas, en 
seguridad, iluminación y 
particularmente Ovejero, 
que es una inversión de más 
de $2.000 millones, tiene la 
habiltiación sobre el Llau 
Llau, que tiene toda una 
obra, un puente, que permi-
te conectar el sector alto de 
Ovejero”.

Por lo pronto, se espera 
que la licitación ocurra ha-
cia fines de 2024 o principios 
de 2025, y la ejecución para 
este mismo último año.

VER VIDEO

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

11/09/2024
    $348.217
  $1.035.072
  $1.035.072

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      66.983
      20.174
      19.138
      33,64%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 7


